



ESTE JUEVES

## Tohá y Matthei en seminario sobre crimen organizado

Este jueves 12 de junio se llevará a cabo el seminario internacional Segundo Día contra el Comercio Ilícito y el Crimen Organizado. El evento reunirá a autoridades, a dos candidatas presidenciales y a expertos nacionales e internacionales. La actividad busca visibilizar el impacto del contrabando y el comercio ilegal en la economía chilena, y promover medidas concretas para fortalecer la seguridad pública y el control fronterizo.

Entre los participantes se encuentran el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, y las candidatas presidenciales Evelyn Matthei (Chile Vamos) y Carolina Tohá (Socialismo Democrático) quienes expondrán sus propuestas frente a este fenómeno. El encuentro es organizado por la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC) y cuenta con el auspicio de Departamento contra la Delincuencia Organizada Transnacional (DDOT) de la OEA, la OCDE, la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) y la Coalición Internacional Contra las Economías Ilícitas (ICAIE).

Un estudio de la CNC (de 2024) indica que el 71% de los ciudadanos considera que el comercio ambulante informal está relacionado con contrabando.